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 Vivo a Teramo dalla nascita e mi sembra che ci siano molti problemi da 
risolvere. 

Uno molto importante, e quindi urgente, è la creazione degli scivoli per persone 
speciali; mi è capitato di vedere alcune persone che non possono entrare negli stessi 
negozi in cui entriamo noi e questo mi dispiace molto; vorrei che queste persone 
speciali fossero uguali a noi tutti e che facessero le stesse cose che facciamo noi. 
 Un altro problema molto importante sono i parcheggi riservati a loro. Alcune 
persone, maleducatamente e senza diritto, parcheggiano in quegli spazi e, per questo, 
una persona speciale è costretta a parcheggiare la propria auto molto lontano in un 
parcheggio non riservato a loro, magari a pagamento. Vorrei, quindi, che ci fossero più 
controlli e multe per queste persone. 
 Mi sembra anche di grande importanza lo stato della pavimentazione delle 
strade. Infatti in alcune di esse ci sono molte buche che rendono difficoltoso e 
pericoloso il passaggio non solo delle automobili ma anche dei pedoni come le persone 
anziane o speciali che potrebbero cadere e farsi male; desidererei, perciò, che le strade 
non avessero grandi buche per prevenire eventuali danni. 
 Un’altra problematica da risolvere è la sporcizia della città che, per la maggior 
parte dei casi, dipende dalla maleducazione di alcune persone. Infatti queste, quando 
hanno qualcosa da buttare e non trovano un cestino, invece di tenersela in tasca e 
buttarla in un altro posto la buttano a terra, rendendo così la città sporca; però, 
nonostante questo, non possiamo pretendere che i collaboratori ecologici lavorino tutti 
i giorni solo per raccogliere la sporcizia di queste persone. 
 
                                                                                    Benedetta MARANO 
                                                                            Classe 2° B – Scuola media Zippilli 


